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Voorzitterschap: de heer Charles Picqué, voorzitter. 

Présidence : M. Charles Picqué, président. 

 

 

INTERPELLATIES 

 

 
De voorzitter.- Aan de orde zijn de interpellaties. 

 

 

 

INTERPELLATIE VAN MEVROUW 

VIVIANE TEITELBAUM 

 

TOT MEVROUW CÉLINE FREMAULT, 

MINISTER VAN DE BRUSSELSE 

HOOFDSTEDELIJKE REGERING, 

BELAST MET HUISVESTING, 

LEVENSKWALITEIT, LEEFMILIEU EN 

ENERGIE, 

 

 

EN TOT MEVROUW FADILA LAANAN, 

STAATSSECRETARIS VAN HET BRUS-

SELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST, 

BELAST MET OPENBARE NETHEID, 

VUILNISOPHALING EN –VERWER-

KING, WETENSCHAPPELIJK ONDER-

ZOEK, GEMEENTELIJKE SPORT-

INFRASTRUCTUUR EN OPENBAAR 

AMBT, 

 

 

betreffende "de relancestrategie inzake 

onderzoek en ontwikkeling als hefboom 

van de energietransitie". 

 

 

De voorzitter.- Bij afwezigheid van de indienster, 

die verontschuldigd is, wordt de interpellatie in 

een schriftelijke vraag omgezet.  

 

 

 

INTERPELLATIE VAN MEVROUW ANNE-

CHARLOTTE D'URSEL 

 

TOT MEVROUW BIANCA DEBAETS, 

STAATSSECRETARIS VAN HET BRUS-

SELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST, 

BELAST MET ONTWIKKELINGS-

SAMENWERKING, VERKEERSVEILIG-

INTERPELLATIONS 

 

 
M. le président.- L'ordre du jour appelle les 

interpellations. 

 

 

INTERPELLATION DE MME VIVIANE 

TEITELBAUM 

 

À MME CÉLINE FREMAULT, 

MINISTRE DU GOUVERNEMENT DE 

LA RÉGION DE BRUXELLES-

CAPITALE, CHARGÉE DU 

LOGEMENT, DE LA QUALITÉ DE VIE, 

DE L’ENVIRONNEMENT ET DE 

L'ÉNERGIE, 

 

ET À MME FADILA LAANAN, 

SECRÉTAIRE D'ÉTAT À LA RÉGION 

DE BRUXELLES-CAPITALE, 

CHARGÉE DE LA PROPRETÉ 

PUBLIQUE ET DE LA COLLECTE ET 

DU TRAITEMENT DES DÉCHETS, DE 

LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE, DES 

INFRASTRUCTURES SPORTIVES 

COMMUNALES ET DE LA FONCTION 

PUBLIQUE, 

 

concernant "la stratégie de relance de la 

recherche et du développement comme 

levier de la transition énergétique". 

 

 

M. le président.- En l'absence de l'auteure, 

excusée, l'interpellation est transformée en 

question écrite. 

 

 

 

INTERPELLATION DE MME ANNE-

CHARLOTTE D'URSEL 

 

À MME BIANCA DEBAETS, 

SECRÉTAIRE D'ÉTAT À LA RÉGION 

DE BRUXELLES-CAPITALE, 

CHARGÉE DE LA COOPÉRATION AU 

DÉVELOPPEMENT, DE LA SÉCURITÉ 
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HEIDSBELEID, GEWESTELIJKE EN 

GEMEENTELIJKE INFORMATICA EN 

DIGITALISERING, GELIJKEKANSEN-

BELEID EN DIERENWELZIJN, 

 

 

betreffende "de steun aan de Brusselse 

bedrijven voor de uitbouw van online 

handel".  

 

 

De voorzitter.- Bij afwezigheid van de indienster, 

die verontschuldigd is, wordt de interpellatie in 

een schriftelijke vraag omgezet.  

 

  

 

 

ROUTIÈRE, DE L'INFORMATIQUE 

RÉGIONALE ET COMMUNALE ET DE 

LA TRANSITION NUMÉRIQUE, DE 

L'ÉGALITÉ DES CHANCES ET DU 

BIEN-ÊTRE ANIMAL, 

 

concernant "l'aide aux entreprises 

bruxelloises dans le développement du 

commerce en ligne". 

 

 

M. le président.- En l'absence de l'auteure, 

excusée, l'interpellation est transformée en 

question écrite.  

 

  

MONDELINGE VRAGEN 

 

 
De voorzitter.- Aan de orde zijn de mondelinge 

vragen. 

 

 

MONDELINGE VRAAG VAN DE HEER 

MICHAËL VERBAUWHEDE 

 

AAN DE HEER RUDI VERVOORT, 

MINISTER-PRESIDENT VAN DE 

BRUSSELSE HOOFDSTEDELIJKE 

REGERING, BELAST MET 

PLAATSELIJKE BESTUREN, 

TERRITORIALE ONTWIKKELING, 

STEDELIJK BELEID, MONUMENTEN 

EN LANDSCHAPPEN, STUDENTEN-

AANGELEGENHEDEN, TOERISME, 

OPENBAAR AMBT, WETENSCHAP-

PELIJK ONDERZOEK EN OPENBARE 

NETHEID, 

 

EN AAN MEVROUW FADILA LAANAN, 

STAATSSECRETARIS VAN HET BRUS-

SELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST, 

BELAST MET OPENBARE NETHEID, 

VUILNISOPHALING EN –VERWER-

KING, WETENSCHAPPELIJK ONDER-

ZOEK, GEMEENTELIJKE SPORT-

INFRASTRUCTUUR EN OPENBAAR 

AMBT, 

 

 

QUESTIONS ORALES 

 

 
M. le président.- L'ordre du jour appelle les 

questions orales. 

 

 

QUESTION ORALE DE M. MICHAËL 

VERBAUWHEDE 

 

À M. RUDI VERVOORT, MINISTRE-

PRÉSIDENT DU GOUVERNEMENT DE 

LA RÉGION DE BRUXELLES-

CAPITALE, CHARGÉ DES POUVOIRS 

LOCAUX, DU DÉVELOPPEMENT 

TERRITORIAL, DE LA POLITIQUE DE 

LA VILLE, DES MONUMENTS ET 

SITES, DES AFFAIRES ÉTUDIANTES, 

DU TOURISME, DE LA FONCTION 

PUBLIQUE, DE LA RECHERCHE 

SCIENTIFIQUE ET DE LA PROPRETÉ 

PUBLIQUE, 

 

ET À MME FADILA LAANAN, 

SECRÉTAIRE D'ÉTAT À LA RÉGION 

DE BRUXELLES-CAPITALE, 

CHARGÉE DE LA PROPRETÉ 

PUBLIQUE ET DE LA COLLECTE ET 

DU TRAITEMENT DES DÉCHETS, DE 

LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE, DES 

INFRASTRUCTURES SPORTIVES 

COMMUNALES ET DE LA FONCTION 

PUBLIQUE, 
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betreffende "de contractuele en interim 

werknemers in het Brussels openbaar 

ambt". 

 

 

MONDELINGE VRAAG VAN DE HEER 

GAËTAN VAN GOIDSENHOVEN 

 

AAN MEVROUW FADILA LAANAN, 

STAATSSECRETARIS VAN HET BRUS-

SELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST, 

BELAST MET OPENBARE NETHEID, 

VUILNISOPHALING EN –VERWER-

KING, WETENSCHAPPELIJK ONDER-

ZOEK, GEMEENTELIJKE SPORT-

INFRASTRUCTUUR EN OPENBAAR 

AMBT, 

 

 

betreffende "de inzet van uitzendkrachten 

in het openbaar ambt". 

 

 

De voorzitter.- De commissie beslist de twee 

mondelinge vragen samen te voegen. 

 

Staatssecretaris Fadila Laanan zal de mondelinge 

vragen beantwoorden. 

 

De heer Verbauwhede heeft het woord. 

 

De heer Michaël Verbauwhede (PTB*PVDA-

GO!) (in het Frans).- Op 28 april jongstleden 

verscheen een artikel in La Libre Belgique, met 

een pleidooi van de Federatie van Partners voor 

Werk (Federgon) voor meer uitzendwerk in de 

overheidssector. 

 

Volgens Federgon zouden alle restricties die op de 

uitzendmarkt wegen, moeten verdwijnen. Zowel in 

de federale als in de Vlaamse beleidsverklaring 

lezen we de intentie om de restricties voor 

uitzendarbeid in het openbaar ambt op te heffen. 

 

Door dat standpunt van de vertegenwoordiger van 

de uitzendbedrijven komt de statutaire benoeming 

van de Brusselse ambtenaren verder onder druk te 

staan. Op alle Belgische beleidsniveaus doet men 

steeds vaker een beroep op contractuele 

ambtenaren. Zo zou het personeelsbestand van de 

Gewestelijke Overheidsdienst Brussel (GOB) al 

voor 40% uit contractuelen bestaan.  

 

concernant "les contractuels et les 

intérimaires dans la fonction publique 

bruxelloise". 

 

 

QUESTION ORALE DE M. GAËTAN VAN 

GOIDSENHOVEN 

 

À MME FADILA LAANAN, 

SECRÉTAIRE D'ÉTAT À LA RÉGION 

DE BRUXELLES-CAPITALE, 

CHARGÉE DE LA PROPRETÉ 

PUBLIQUE ET DE LA COLLECTE ET 

DU TRAITEMENT DES DÉCHETS, DE 

LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE, DES 

INFRASTRUCTURES SPORTIVES 

COMMUNALES ET DE LA FONCTION 

PUBLIQUE, 

 

concernant "le recours au travail 

intérimaire dans la fonction publique". 

 

 

M. le président.- La commission décide de 

joindre les deux questions orales. 

 

La secrétaire d'État Fadila Laanan répondra aux 

questions orales. 

 

La parole est à M. Verbauwhede. 

 

M. Michaël Verbauwhede (PTB*PVDA-GO!).- 

Le quotidien La Libre Belgique a fait état, ce 

28 avril, de la volonté de la Fédération des 

partenaires de l'emploi (Federgon), qui regroupe 

les prestataires de services des ressources 

humaines, d'étendre les activités d'intérim dans le 

secteur public. 

 

Federgon plaide notamment pour "la suppression 

de toutes les restrictions qui pèsent sur le marché 

intérimaire". Le gouvernement fédéral et le 

gouvernement flamand ont annoncé, dans leurs 

déclarations de politique générale respectives, 

vouloir lever les restrictions qui pèsent sur le 

travail intérimaire dans la fonction publique. 

 

Cette volonté affichée par le patronat de l'intérim 

de précariser les fonctionnaires pose la question de 

la statutarisation des fonctionnaires bruxellois. 

L'administration en Belgique, à tous les niveaux, 

fait de plus en plus appel à des contractuels plutôt 

que d'engager des statutaires. Selon les statistiques 
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Volgens de beleidsverklaring van het Brussels 

Gewest zal de regering statutaire benoemingen 

stimuleren door contractuele ambtenaren 

regelmatig de kans te geven aan examens deel te 

nemen.  

 

Hebt u contact gehad met Federgon over het 

pleidooi voor meer uitzendarbeid in de 

overheidssector? Wat is het standpunt van de 

Brusselse regering? Doet de GOB nu al een 

beroep op uitzendkrachten? Zo ja, onder welke 

voorwaarden?  

 

Bestaat er een plan om de vaste benoeming van 

contractuele ambtenaren te stimuleren? Heeft dat 

al resultaat opgeleverd? 

 

Hoe zit het met de lokale besturen? 

 

  

officielles, 40% des effectifs du service public de 

la Région bruxelloise sont des contractuels. 

 

Dans la déclaration de politique régionale, le 

gouvernement bruxellois déclarait vouloir "créer 

les conditions d'un bien-être au travail, valoriser 

les résultats obtenus et assurer l'adéquation des 

compétences avec les tâches de chacun", ce qui 

passait par "une politique de statutarisation afin de 

permettre aux contractuels de tous les niveaux des 

possibilités réelles d'accéder à un emploi statutaire 

par l'organisation régulière de concours". 

 

Avez-vous eu des contacts avec Federgon, 

notamment en ce qui concerne sa volonté de 

permettre l'intérim dans la fonction publique ? 

Quelle est la position du gouvernement bruxellois 

sur le sujet ? 

 

L'administration bruxelloise fait-elle déjà appel à 

des intérimaires ? Si oui, dans quelles conditions ? 

 

Qu'en est-il des communes ? 

 

Un plan pour statutariser les contractuels a-t-il été 

lancé, comme c'est prévu dans la déclaration de 

politique régionale ? Avec quels résultats ? 

 

Qu'en est-il dans les communes et administrations 

locales ? 

 

  

De voorzitter.- De heer Van Goidsenhoven heeft 

het woord voor zijn toegevoegde mondelinge 

vraag. 

 

De heer Gaëtan Van Goidsenhoven (MR) (in 

het Frans).- Krachtens de wet van 24 juli 1987 

betreffende de tijdelijke arbeid, de uitzendarbeid 

en het ter beschikking stellen van werknemers ten 

behoeve van gebruikers, is het in theorie mogelijk 

dat de overheid een beroep doet op uitzendarbeid. 

Omdat de voorwaarden daartoe echter nooit met 

een koninklijk besluit zijn geregeld, werd er tot op 

heden nooit van die optie gebruikgemaakt.  

 

Op grond van een Europese richtlijn uit 2008 

mogen overheden weliswaar een beroep doen op 

uitzendkrachten, maar kunnen er om redenen van 

algemeen belang ook beperkingen ingevoerd 

worden.  

 

Ingevolge de zesde staatshervorming werd de 

M. le président.- La parole est à M. Van 

Goidsenhoven pour sa question orale jointe. 

 

 

M. Gaëtan Van Goidsenhoven (MR).- En vertu 

de la loi du 24 juillet 1987 sur le travail 

temporaire, le travail intérimaire et la mise de 

travailleurs à la disposition d'utilisateurs, le 

recours au travail intérimaire est théoriquement 

possible dans le cadre des services publics. 

Toutefois, cette possibilité n'a jamais été activée 

puisque les conditions et les modalités d'une telle 

pratique n'ont jamais été fixées par arrêté royal. 

 

Cette situation est permise par une directive 

européenne de 2008 qui permet toutefois de 

limiter la pratique, sous certaines conditions, pour 

des motifs d'intérêt général.  

 

Conséquemment à la sixième réforme de l'État, la 

loi spéciale du 8 août 1980 a été modifiée afin de 
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bijzondere wet van 8 augustus 1980 gewijzigd om 

de gewesten en gemeenschappen in staat te stellen 

hun lot in handen te nemen. De federale en 

Vlaamse beleidsverklaringen voorzien inderdaad 

in een opheffing van de restricties die momenteel 

gelden inzake uitzendarbeid in het openbaar ambt. 

Het Waals Gewest pakt de kwestie echter 

helemaal anders aan. De bevoegde minister 

bevestigde in een commissievergadering zijn 

voorkeur voor de vaste benoeming van 

ambtenaren.  

 

Volgens mijn fractie is koudwatervrees ongepast 

in dit dossier. Uitzendarbeid maakt het immers 

mogelijk om sneller extra personeel in te zetten, 

bijvoorbeeld bij een tijdelijke toename van de 

werklast. Net als privébedrijven moet de overheid 

proactief kunnen reageren op variërende 

werkomstandigheden ten gevolge van politieke of 

administratieve beslissingen.  

 

Vergeten we ook niet dat uitzendarbeid vaak een 

opstap naar vast werk is, in het bijzonder voor 

jonge en laaggeschoolde werkzoekenden. Waarom 

zou de GOB daar geen gebruik van maken om de 

catastrofale werkloosheidscijfers te helpen 

bestrijden?  

 

Wat is het standpunt van de regering? Het gewest 

kan vandaag zijn eigen beleid bepalen. Bent u 

voorstander van uitzendarbeid in de openbare 

sector? Zo niet, voorziet u in alternatieve 

oplossingen voor de problemen die ik zojuist heb 

opgesomd?  

 

  

permettre aux Régions et aux Communautés de 

prendre leur sort en main dans ce dossier. Les 

accords de majorité conclus l'année dernière au 

niveau fédéral et en Flandre prévoient de lever les 

interdictions et autres restrictions qui pèsent 

actuellement sur l'ouverture du travail intérimaire 

à leur secteur public.  

 

En Région wallonne, le son de cloche est tout 

autre, puisque votre homologue a déclaré en 

commission parlementaire : "Le gouvernement 

s'est engagé à ne pas recourir à l'intérim et a 

réaffirmé la priorité donnée à l'emploi statutaire. À 

l'heure actuelle, il n'est pas dans mes intentions de 

revoir cet engagement". Cela a le mérite d'être 

clair.  

 

Pour le groupe MR, il ne faut pas faire preuve de 

frilosité dans ce dossier. Le recours au travail 

intérimaire présente un atout incontestable qui est 

celui de la rapidité de la mobilisation de 

ressources humaines de qualité, pour répondre à 

des situations d'urgence ou de surcharge 

temporaire de travail. À l'instar des entreprises 

privées, les pouvoirs publics doivent pouvoir 

réagir de façon proactive aux variations constantes 

des situations, aux évènements de l'actualité et aux 

changements de volume de travail qui résultent 

des décisions politiques ou administratives. 

 

Je rappelle également que le travail intérimaire est 

un levier important pour la mise au travail des 

demandeurs d'emploi, en particulier les jeunes et 

les moins qualifiés. La fonction publique 

bruxelloise pourrait ainsi se doter d'une corde 

supplémentaire à son arc face à la catastrophe du 

chômage. 

 

Quelle est la position du gouvernement dans le cas 

qui nous occupe, sachant que nous sommes 

désormais pleinement maîtres de notre destinée ? 

Concrètement, êtes-vous favorable au recours au 

travail intérimaire ? Si tel n'est pas le cas, 

pourquoi et quelles sont les alternatives prévues 

pour faire face aux différentes problématiques 

évoquées ?  

 

  

De voorzitter.- Mevrouw Laanan heeft het woord. 

 

Mevrouw Fadila Laanan, staatssecretaris (in 

het Frans).- In het gemeenschappelijke statuut van 

de ambtenaren van de Gewestelijke Overheids-

M. le président.- La parole est à Mme Laanan. 

 

Mme Fadila Laanan, secrétaire d'État.- Le 

statut commun des agents régionaux bruxellois du 

Service public régional de Bruxelles (SPRB) ou 
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dienst Brussel (GOB) en de instellingen van 

openbaar nut (ION's) wordt niet verwezen naar 

uitzendarbeid. 

 

De overheidssector heeft sowieso geen uitzend-

arbeid nodig aangezien de contractuele 

ambtenaren momenteel volstaan om de taken van 

de administraties te vervullen. Ambtenaren die 

tijdelijk afwezig zijn, worden door contractuele 

ambtenaren vervangen. In het geval van een 

buitengewone stijging van de werklast wordt een 

beroep gedaan op contractuelen voor 

'uitzonderlijke en tijdelijke personeelsbehoeften'. 

 

Noch mijn administratie, noch ikzelf hebben 

contact opgenomen met de Federatie van Partners 

voor Werk (Federgon), en we zijn ook niet van 

plan dat te doen. Inzake de statutarisering van 

contractuele ambtenaren, werkt de directie human 

resources van Brussel Gewestelijke Coördinatie 

momenteel een reeks strategische maatregelen uit.  

 

In het geval van Net Brussel werd via openbare 

uitbesteding aan het bedrijf Daoust de opdracht 

toevertrouwd om de vele korte afwezigheden van 

het personeel tijdens de schoolvakanties op te 

vangen. Omdat ik, als linkse politica, 

uitzendarbeid als een weinig stabiele vorm van 

werkgelegenheid beschouw, heb ik Net Brussel 

een overeenkomst laten sluiten met Actiris, zodat 

er voorrang wordt gegeven aan werkzoekenden. 

Twee weken geleden heeft de regering enkele van 

die tijdelijke aanwervingen bij Net Brussel 

goedgekeurd.  

 

Voor het statuut van de gemeentelijke ambtenaren 

zijn enkel de gemeenten bevoegd. Wel heeft 

minister-president Vervoort een premie ingevoerd 

voor gemeenten die zich inzetten voor de vaste 

benoeming van hun personeel. Voor meer details 

kunt u zich tot hem wenden.  

 

Met de omzetting van contractuele naar statutaire 

functies bij de GOB zijn we volop bezig. Dat 

behoort tot mijn prioriteiten. 

 

Ik hoop u te hebben gerustgesteld. Ik ben geen 

voorstander van uitzendarbeid in de openbare 

sector.  

 

  

d'un organisme d'intérêt public(OIP), coulé dans 

les arrêtés du gouvernement du 27 mars 2014, ne 

prévoit pas le recours à du personnel intérimaire. 

Ce serait de toute façon inutile. 

 

En effet, les catégories existantes de contractuels 

permettent déjà de répondre aux besoins que 

pourraient rencontrer les administrations ou les 

services. Pour les agents temporairement absents, 

il s'agit des contractuels de remplacement. Pour un 

surcroît de travail extraordinaire ou limité dans le 

temps, il s'agit des contractuels dits de "besoins 

exceptionnels et temporaires". 

 

Ni l'administration ni moi n'avons eu contact avec 

la Fédération des partenaires de l'emploi 

(Federgon) et il n'entre absolument pas dans mes 

intentions de le faire. En ce qui concerne la 

stabilisation des membres du personnel 

contractuel, la direction des ressources humaines 

de Bruxelles Coordination régionale se penche 

actuellement sur une stratégie équitable permettant 

de les statutariser tout en assurant l'égalité d'accès 

à l'emploi public, constitutionnellement garanti. 

 

Par contre, pour ce qui concerne Bruxelles-

Propreté, un marché public a été conclu, avec la 

société Daoust, afin de pallier les longues 

absences durant la période de congés scolaires 

d'été - les engagements d'étudiants ne permettant 

pas de remplir l'ensemble des absences - et ce, afin 

de ne pas devoir conclure des contrats de 

remplacement de très courte durée (trois à quatre 

semaines en moyenne), en accord avec les 

organisations syndicales.  

 

Néanmoins, comme j'estime, en tant que femme 

de gauche, que la précarisation de l'emploi par le 

recours à des intérimaires est chose à éviter, une 

convention entre Actiris et Bruxelles-Propreté a 

été conclue pour favoriser, tant que faire se peut, 

la mise à l'emploi de demandeurs d'emploi afin de 

leur donner une expérience professionnelle. 

 

C'est dans ce cadre que le gouvernement a, il y a 

deux semaines, approuvé un certain nombre 

d'engagements au sein de Bruxelles-Propreté. Je 

travaille en priorité avec Actiris afin que ces 

postes soient proposés à des personnes en attente 

d'un emploi. 

 

Pour ce qui concerne les pouvoirs locaux, le statut 

des agents relève de leur autonomie. Cependant, le 
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ministre-président en charge des Pouvoirs locaux, 

M. Rudi Vervoort, a prévu une prime aux 

communes qui donnent la priorité à l'emploi 

statutaire et qui tentent de statutariser leurs agents 

dans le respect de la loi, il va sans dire. Pour de 

plus amples détails sur ce point, je vous invite 

donc à l'interroger.  

 

Pour ce qui relève de la statutarisation des emplois 

au niveau du Service public régional de Bruxelles 

(SPRB), le chantier est pendant. Comme il s'agit 

d'une de mes priorités, nous aurons certainement 

l'occasion d'y revenir. 

 

J'espère en avoir rassuré certains quant au fait que 

nous ne sommes pas favorables à l'utilisation 

d'intérimaires. 

 

  

De voorzitter.- De heer Verbauwhede heeft het 

woord. 

 

De heer Michaël Verbauwhede (PTB*PVDA-

GO!) (in het Frans).- In dit dossier getuigt u 

duidelijk van uw linkse engagement. Ik spoor u 

aan om u tegen uitzendarbeid te blijven verzetten 

en voor statutaire ambtenaren te blijven pleiten.  

 

 

 

 

 

 

De voorzitter.- De heer Van Goidsenhoven heeft 

het woord.  

 

De heer Gaëtan Van Goidsenhoven (MR) (in 

het Frans).- Ik neem er akte van dat u voor 

tijdelijke vervangingen contractuele ambtenaren 

boven uitzendkrachten verkiest.  

 

Ik neem echter ook akte van de uitzondering die u 

voor Net Brussel maakt, waar via Daoust wel een 

beroep wordt gedaan op uitzendkrachten.  

 

 

 

 

 

- De incidenten zijn gesloten.  

 

M. le président.- La parole est à 

M. Verbauwhede. 

 

M. Michaël Verbauwhede (PTB*PVDA-GO!).- 

Merci pour vos réponses. Effectivement, dans un 

dossier pareil, nous constatons que vous êtes une 

femme de gauche. Sur ce sujet en tout cas, je 

remarque des convergences avec nos opinions. Je 

vous invite à continuer dans ce sens, notamment 

en ce qui concerne la statutarisation et le refus du 

recours aux intérimaires. Nous aurons l'occasion 

d'y revenir dans les prochains mois. 

 

 

M. le président.- La parole est à M. Van 

Goidsenhoven. 

 

M. Gaëtan Van Goidsenhoven (MR).- Merci 

pour ces réponses éclairantes. Je note que, pour les 

fonctions temporaires, vous privilégiez les 

emplois contractuels. Il est vrai que le taux de 

contractuels dans les administrations est 

relativement important, mais c'est un autre débat. 

 

Je pointe néanmoins que Bruxelles-Propreté, pour 

les raisons que vous avez détaillées, utilise des 

intérimaires en passant par la société Daoust. Je 

prends acte de cette exception.  

 

 

- Les incidents sont clos.  

 

_____ _____ 

 


